



Vernissage du 6 mai 1988,
André et Dany Louis-Liehrmann, Ger Maas et Louis Leloup

20 ans de galerie!
20 ans de bonheur!

20 ans de rencontres qui furent pour moi une véritable nourriture de l'esprit plus encore qu'un simple plaisir.

Cela m'a permis de montrer ce que j'aime et peut-être de m'exposer en m'exposant.

Merci à Louis Leloup qui fut le point de départ de cette belle aventure et que nous retrouvons encore cette année pour la quinzième fois.

Merci aussi à tous les autres artistes qui lui ont succédé au fil des ans et à la presse qui nous a souvent soutenu.

Cette galerie que j'ai créée il y a 20 ans n'existerait plus sans eux et sans un public fidèle.

Une reconnaissance toute particulière à André Louis, mon époux, pour sa disponibilité et son aide précieuse.

J'espère avoir contribué à vos rêves artistiques durant cette vingtaine d'année et m'engage à le faire encore longtemps.

Rendez-vous pour d'autres émotions.

Dany Liehrmann



20
ans



2008

L. Leloup

6 mai 1988

■ G A L E R I E
LIEHRMANN

louis leloup



et les ballets du feu de GER MAAS

Dany Liehrmann
a le plaisir de vous inviter
au vernissage de l'exposition de

L. Leloup

pour les 20 ans de galerie

le vendredi 18 avril 2008, de 18h à 20h,
en présence de l'artiste.

Exposition du 19 avril
au 25 mai 2008.

■ G A L E R I E
LIEHRMANN

Boulevard Piercot, 4 - 4000 Liège - 04.223.58.93
Du mardi au samedi de 13h à 18h30.
Le dimanche de 11h à 13h. Fermé le lundi
www.galerie-liehrmann.be



2008